
ESTADO DE RONDÔNIA
. PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARÂ MUNICIPAL DE PRISIDENTE MEDICI

ATA No 00912018 da Tu sessão Ordináríá r1 6"
Presidente Medici/RO.

Presidente: JoSÉ ANTÔNIo DE SoUzA

ViCE.PTESidENIE: MARIA CUSTÓDIO VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.

1a Secretário: HANDERSON BRTTO DOS SANTOS

20 SECTEtáriO: MÁRIO CESAR NUNES

As 09h34min' do dia dois de abril do ano de dois mil e dezoito (02.04.201g).
Reuniram-se no plenário da câmara Municipal de presidente Médici/Ro, sito à Rua
Padre Adolfo, no 2590, para dar início à Quinta Sessão ordinária da nona Legislatura,
sob a Presidência do Excelentíssimo senhor Vereador JosE ANTôNlo DE SOUZA,o vereador Mário Cesar Nunes fez a oração de abertura dos trabalhos. Em ato
contínuo, o Vereador/Presidente Senhor José Antônio de Souza solicitou ao primeiro
secretário vereador Handerson Brito dos Santos para que procedesse à chamada dos
Senhores Vereadores. o 1o Secretário Handerson Brito dos Santos constatou a
presenÇa dos 8 (oito) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de
Jesus, Antônio Francisco Beserra, Benito Alves da Cruz, Jaderson Cotares da Rocha,
Handerson Brito dos Santos, José Antônio de Souza, Mário Cesar Nunes e Maria
Custodia V. da Silva Novais. O PresidenteA/ereador José Antônio de Souza constatou
a ausência do vereador: Gesael Alves, justificado que o mesmo está acompanhando
sua mãe em uma cirurgia. Havendo Quórum legal, o Presidente declarou aberto a 7a
Sessão Ordinária da Câmara Municipal. O Presidente colocou em discussão a ata no
00712018 da 05" Sessão Ordinária, apos serdiscutida foi colocada em votação, sendo
aprovada por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O presidente José
Antônio de Souza solicitou ao 10 Secretário Handerson Brito dos Santos para que
procedesse a leitura da Ordem do Dia. Leitura dos Projetos de Lei no O2O, OZ2, 023,
024, 025, 026, 027, 029, 030, 031 e o32l2o1g de autoria do poder Executivo
Municipal. Leitura do Requerimento n'003/2018, de autoria do Excelentíssimo senhor
Vereador Antonio Francisco Beserra - PV. Leitura do Requerimento n" O04lZ01g, de
autoria do Excelentíssimo senhor Vereador Antonio Francisco Beserra - PV. Estavam
presentes na sessão os senhores Altamiro, Tita, Lanie, Júlio Airton do STR e as
senhoritas Silvana do STR e Julia. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia, o
Presidente passou para os Pronunciamentos dos Senhores Vereadores. O presidente

da Trtbuna ao Excelentíssimo Senhor
por oito minutos, cumprimentou a Mesa,

seruentuários da Casa, público presente, convidados, e disse."'O Deputado Luizinho
Goebel nos atendeu com 150 mil para o vídeo monitoramento e 83 mil paraa capela
mortuária de nosso município. Fiz o pedido para o Deputado Laerte Gomes para a
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Associação e ele vai mandar S0 mil. f "rtor z um
transformado para Associação. Agradecer ao Sr' Prefeito qye esta sempre nos
atendendo, a ponte da 4" linha, na linha 110." O Presidente José Antônio de Souza
concedeu o uso da Trtbuna ao Excelentíssimo Senhor Jadercon Colares da Rocha por
oito minutos, cumprtmentou a Mesa, seruentuários da casa, púbrio presente,
convidados, e disse: "Esta chegando os projetos da conclusão das 3 UBS(unidade
básica de saúde) que esta parado em nosso município e posteriormente temos que
correr atrás de recursos para equipar e contratação de pessoat para essas
UBS(unidade básica de saúde), temos que nos atentar apenas para não
sobrecarregar o nosso município. Vários professores reclamando de nos vereadores
falando que nos não estamos a par da greve, mas muítas vezes estamos nos
pronunciando em apoio da greve dos professores." O Presidente José Antônio de
souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo senhor @Jesus por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, púbtim
presente, convidados, e disse: "Nossa cidade esta realmente um caos mesmo, as ruas
estão esburacadas, as linhas estão precisando de reparos mas estamos no tempo das
chuvas. Mas a secretaria de obras tem tentado socorrer onde precisa mais urgente.,, O
Presidente José Antônio de Souza ancedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo
Senhor Mário Cesar Nunes por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da
Casa, pÚblico presente, anvidados, e disse: "Eu falei que não iria discutir mais em
redes sociais pois não estou tendo tempo para ficar'teclando' e vou ficar,perdendo a
esportiva'. Temos que tentar mudar a nossa cultura parece que as situações não
tomam um rumo correto, porem esbarramos em umas situações como essas e acaba
entristecendo ao ponto de pensar que não dá para prosseguir dessa forma. Temos
defendido e muito a classe dos professores, inclusive em meu programa da radio
quando um cidadão falou que professores não podiam receber mesmo que vereador
eu concordei. Temos três patrolas quebradas na secretaria de obras, temos as chuvas
que quando termina de fazer um serviço danifica novamente ." O Presidente José
Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Handerson
Brito dos Santos por oito minutos, cumpimentou a Mesa, seruentuáios da Casa,
público presente, convidados, e disse: "Quero parabenizar todos professores pelo
empenho na greve. Estivemos na 1 e 2" linha sentimos uma dificuldade grande para
conseguir cascalho e peço para os produtores quando vê os maquinários passando
poder parar e oferecer o cascalho para assim poder colaborar. Quero fazer um pedido
ao Sr' Prefeito mesmo sabendo que não e responsabilidade do município e sim do
DNIT, para que possa Íazer um paliativo assim que possível na via de acesso da Vila
Bandeira Branca. Sei da dificuldade, mas conversei com o Diretor de Obras, Marcio,
para que possa esta recuperando o travessão proxima do Sr' Zé do Avião." O
Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo
Senhor Maria C. V. Novais por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da
Casa, público presente, convidados, e disse: "Todos nos vereadores estamos
apoiando a greve dos professores. Não vamos poder esta na reunião com os
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profeSSoreS,poiSjátenhoumcompromissoágooo
projeto chegar ao Poder Legislativo nos vereadores vamos está aqui para analisar oproieto e votar. Pedimos um pouco mais de paciência aos munícipes quanto as
nossas linhas e ruas, pois ainda esta chovendo muito, alguns maquinários estão com
defeitos, mas em breve com certeza o reparo nas linhas e cidade chegará.,, O
Presidente passou a presidência a Vice-Presidente para Íazer uso da tribuna,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, púbtico presente, convidados, e disse:"Nossa preocupação na greve dos professores é a morosidade do secretário de
Educação do Estado e do Governo para poder resolver o quanto antes pois quem
perde sempre é o aluno pelas percas de aulas e depois nas reposições de aula amaioria dos alunos não comparecem nas aulas. A secretaria de obras esta
trabalhando de domingo a domingo e ainda assim está complicado de manter em
condições nossas linhas por conta de tantas chuvas, quero pqrabenízar esses
servidores da Secretaria de obra." Leitura para deliberação dos 

'prbjeto, 
O. r-"i iã020, 022, 023, 024, o2s, 026, o2l e o2gt2o1g, de autoria do poder Legislativo

Municipal juntamente com seus pareceres, os quais foram colocados em discussão,
votação nominal, sendo aprovados por unanimidade de votos em 1u votação. A
Vereadora Todinha, fez o pedido de dispensa de interstício de 24 horas e o
englobadamento dos projetos acima mencionados, os quais foram colocados em
discussão, votação, sendo aprovado por unanimidade de votos dos Senhores
Vereadores. o Presidente corocou os projetos de Lei no 020, oz2, 023,024, ozs,026
027,02912018 para sua 2a discussão, votação englobadamente, sendo aprovado por
unanimidade dos senhores Vereadores em 2" votação. O presidente colocou em
deliberação do Plenário o pedido do Vereador Jaderson Colares da Rocha, para que
pudesse realizar uma Moção de Apoio aos Professores de nosso município, o qual foi
colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos dos
Senhores Vereadores. O Presidente passou para leitura de DELIBEMCÃO dos
Requerimentos: Leitura do Requerimento no. 003/2018 de autoria do ExcelentÍssimo
Senhor vereador Antônio Francisco Beserra - PV o qual foi colocado em discussão e
votação, sendo aprovado por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. Leitura
do Requerimento no.00412018 de autoria do Excelentíssimo Senhor vereador Antônio
Francisco Beserra - PV o qual foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado
por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O Presidente colocou a
disposição da Comissão de Justiça e Redação os projetos de Leis n' 030, 031 e
03212018 de autoria do Poder Executivo Municipal. Em seguida, o Presidente José
Antônio de Souza passou para as Considerações finais dos Senhores Vereadores.
Estavam presentes na Sessão a Senhora Diretora do Poder Legislativo a Rozária
Barros Enis, da Câmara Municipal, Assessor Jurídico Antônio Janary Barros da
Cunha, e demais servidores: Derick, Ednaldo Rubens, Roberto Pereira e Marilene S.
dos Santos e Ronisson Felicio Vanuchi. Terminou a sessão quando era 12h06min
horas, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o Presidente
encerrou a presente Sessão. Eu, Ronisson Felicio Vanuchi, Assessor de Finanças e



PI,ENARIO

ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

Âulnr MUNIcIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

@riI de 2OL8.

DE JESUS

6

Secretário



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

::Ty:R".,|"o,'HumanoseGeralP"',o,1p,,uexpressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder
Legislativo

PLENARTO

VER. HÀNDERSON

nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da presente ata.

I,IARIA

DE ÀBREU",

VER.


